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                                                ARC CANADA ANNOUNCES GRAND OPENING & LIVESTREAM EVENT

                       
                    

                    
                                                
                            
                                Saint John, New Brunswick – ARC Clean Energy Canada (ARC Canada) will be hosting the Grand Opening of its office expansion in the City of Saint John on Monday, August 23rd, 2021, at 1pm.The event will be Livestreamed and will feature speakers from the Province of New Brunswick, New Brunswick Power, and the ARC Canada Leadership.

                            
                        

                                                
                            
                            “I am looking forward to this exciting event which will showcase the deepening commitment of ARC Canada to the Province of New Brunswick,” said Natural Resources and Energy Development Minister, Mike Holland. “Our government is proud of our strategic investment in this company and its technology. This investment is already being returned to the Province by way of expanded operations and increased direct, and indirect, employment in Saint John.”

ARC Canada President & CEO, Mr. William “Bill” Labbe is leading the effort. “With the support of the Province, ARC Canada has been diligently growing its office footprint in Uptown Saint John to support the growth of the organization in the next phase of technology development. This year, ARC Canada has tripled its staffing, advanced its partnerships with provincial academic institutions and continues to develop collaborative partnerships with First Nations. We are looking to the future, where New Brunswick will be a clean energy hub and global contributor to carbon reduction strategies.

ARC Canada has now entered the second phase of its preliminary design review and is looking forward to further expansion and job creation. The Livestream Event can be viewed at https://livestream.com/accounts/30081430/events/9797218/player on Monday, August 23rd at 1pm.

About ARC Clean Energy Canada Inc.
ARC Clean Energy Canada Inc. (ARC Canada) is a clean energy technology company developing the ARC-100, an advanced small modular reactor (SMR) offering inherently safe, reliable, and economical carbon free power that deals with waste. ARC Canada has established its Head Office in Saint John, New Brunswick with a goal of promoting business and economic development within Canada. ARC Canada envisions the creation of a sustainable supply chain delivering economic growth, well-paying supply chain jobs and the opportunity for New Brunswick and Canada to take a lead in the advanced small modular reactor technology field.

More information is available online at www.arcenergy.co

MEDIA INQUIRIES:
Carol Lynn Landry
clandry@arcenergy.co

 

 ARC CANADA ANNONCE UNE CÉLÉBRATION D’OUVERTURE OFFICIELLE DIFFUSÉE EN DIRECT

Saint John (N.-B.) — ARC Clean Energy Canada (ARC Canada) soulignera l’ouverture officielle de ses bureaux agrandis le 23 août 2021 à 13 h, dans la ville de Saint John. Des représentants du gouvernement du Nouveau-Brunswick, d’Énergie NB et de la direction d’ARC Canada prononceront des allocutions lors de l’événement diffusé en direct.

« J’ai très hâte de participer à cet important événement qui illustrera l’engagement croissant d’ARC Canada à l’égard du gouvernement du Nouveau-Brunswick », affirme Mike Holland, ministre des Ressources naturelles et du Développement de l’énergie. « Notre gouvernement est fier d’avoir fait un investissement stratégique dans cette entreprise et sa technologie. D’ailleurs, c’est un investissement qui se rentabilise déjà grâce à l’expansion des activités et la création d’emplois directs et indirects à Saint John. »

Le président et chef de la direction d’ARC Canada, M. William (Bill) Labbe, dirige l’initiative. « Comptant sur l’appui du gouvernement provincial, ARC Canada a travaillé assidûment à l’agrandissement de ses bureaux au centre-ville Saint John afin de soutenir la croissance de l’entreprise dans sa prochaine phase de développement technologique. Cette année, ARC Canada a vu son personnel tripler, a fait progresser ses partenariats avec les établissements postsecondaires de la province et continue à nouer des partenariats de collaboration avec les Premières Nations. Notre regard est tourné vers l’avenir, quand le Nouveau-Brunswick sera un carrefour de l’énergie propre et un contributeur aux stratégies mondiales de réduction du carbone. »

ARC Canada en est maintenant à sa deuxième phase d’examen préalable de la conception, et nous sommes impatients de poursuivre notre expansion et de créer d’autres emplois. L’événement sera diffusé en direct le lundi 23 août 2021 à 13 h, à l’adresse suivante : https://livestream.com/accounts/30081430/events/9797218/player.

À propos d’ARC Clean Energy Canada Inc.
ARC Clean Energy Canada Inc. (ARC Canada) est une entreprise de technologie axée sur l’énergie propre. Elle est en train de mettre au point l’ARC-100, un petit réacteur modulaire avancé qui offre une énergie sans carbone, intrinsèquement sécuritaire, fiable et économique, en plus de traiter les déchets. ARC Canada a établi son siège social à Saint John, au Nouveau-Brunswick, dans le but de promouvoir le développement économique et des entreprises au Canada. Le Nouveau-Brunswick fournit les éléments clés pour réussir le développement de la technologie de l’ARC-100. ARC Canada envisage la création d’une chaîne d’approvisionnement durable qui sera porteuse de croissance économique, des emplois bien rémunérés dans la chaîne d’approvisionnement et la possibilité pour le Nouveau-Brunswick et le Canada d’être des chefs de file de la technologie des petits réacteurs modulaires.

De plus amples renseignements sont disponibles en ligne, à l’adresse www.arcenergy.co. 

RENSEIGNEMENTS POUR LES MÉDIAS :

Carol Lynn Landry
clandry@arcenergy.co
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